

Opéra n° 149

Orphée dans l'Hadès. Les vases qui représentent le séjour des Enfers sont assez peu nombreux pour qu'il importe de signaler 1908 p. 368-69 les exemplaires nouveaux dont il accroît ~~trois~~ quelques uns la série L'amphore<sup>(3)</sup> que M. Jatta a pu e. A D. Ridder. Trouver à Ruvo, dans la collection Fenicia et qu'il publie dans les Monumenti Antichi (XVI 1907 pl III p. 517-28) est incomplète et brisée, mais la scène principale est heureusement, assez bien conservée. Au centre, s'avance Orphée Litharède, dansant et richement vêtu d'une tunique brodée. À gauche, est une porte que ferme Aïka (ou peut-être Nïka), déesse ailée, au-dessous de laquelle est assise Ditié, la divinité chthonique bien connue. À droite Perséphone trône dans un temple, sans doute à côté d'Hadès; à l'entrée de l'édicule, entre deux colonnes ionienne et dorique, Hécate apparaît, tenant deux torches. Au dessous du temple, deux Erinyes sont vues à mi-corps et suivies du Cerbère à trois têtes.

Opposés ou les Adh.

La présence du signe  $\#$  et le mélange dans les inscriptions des formes ionniennes et doriques prouvent que l'auteur du vase habitait à l'Atalée Méridionale. Il est plus difficile de dire le prototype dont il a pu s'inspirer, et il est malaisé de définir le mythe, le mystère ou le drame qu'il a tenté d'illustrer.»

